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本格的に梅雨入りして、ジメジメした天気になってきましたね。 

今年は土曜授業もあり、例年とは違う状況の中着々と勉強は進んでいます

でしょうか？ 

先の見えない中でも、選挙で選ばれた自治会役員の方々と共に、あるべ

き生野生の姿を目指しましょう。 

 

 

 

「休校期間を終えて」 

3年３組 Y.T 

 四月から始まると思っていた学校が約二か月休校になり、最初は嬉しか

ったけど日が経つにつれて、一日が長く感じるようになり、だんだん早く

学校が始まってほしいと思うようになりました。インターハイが中止にな

ったというニュースを見てすごく悔しかったし、「みんなともう青春できな

いんだ」と思うと辛かったです。本格的に学校が始まるとなったときは嬉

しかったです。元の生活リズムに戻すのは大変でした(笑) 

文化祭がなくなり、体育祭も一日で開催されると知ったときは何とも言

えない気持ちになりました。私たちの青春は奪われましたが、なんとか残

された期間や、遠足、体育祭などの行事も全力で楽しみたいです！！！ 

 

 

「前期役員選挙について」 

ぴえん 

私たちの役員選挙は、体育館で立候補者の演説、応援演説を聞き教室で

投票によって役員が決まります。しかし、今年度前期の役員選挙はコロナ

禍の影響もあり教室で、体育館前渡り廊下にいる立候補者の演説を聞くと

いうスタイルでした。今年は先述した通りコロナ禍による前例のない行事

スケジュールなので自治会への負担などが高まると思いますが、生野生み

んなで協力、サポートし助け合って充実した学校生活を送れるように自治

会を応援していきましょう。 

 

 

      

「平常運転」 

陰性植物 

6 月末に分散登校が終わり、私のいる教室も一気に活気づいたように感

じます。 

教室の中では、あっちで「ギャーギャー」こっちで「ギャンギャン」と

……まさに、サファリパークです。 

休校期間中は一日中家にこもり、コウモリのような暮らしをしてきた私に

とってはとても賑やかに感じられる日々ですが、普通の生活を送れるとい

うことがいかに有難いのかを知ることができたな……と、思っています。

そう考えるとコロナによって得られたことも多かったのかもしれません

ね！ 

久しぶりに学校が始まり、一気に時間の流れがはやくなったように感じ

ています。甘甘、ゆるゆるになった自分をしっかり締めていかなきゃな…

…と思っている今日この頃です。 

 

 

「初めての模試」             

                              Ｃ.Ｂ 

１年生の皆さん高校生活には慣れましたか？私はずっと待ち望んでいた

高校生活を送ることができてとても嬉しいです。今年は新型コロナウイル

スの影響で、休校になってしまい、なかなか授業を受けることができませ

んでした。私は休校中、自分の力で勉強に取り組むことが難しかったです。

６月に入って、本格的に授業が始まり、７０分の授業は中学校までとは違

い、とても長く感じます。ですが、内容がとても濃く、「生野生だ」という

実感が湧いてきました。そして、１年生は、先日、高校に入学して初めて

の模試を終えました。国語、数学、英語どれも難しく、中学校との違いを

改めて感じました。それと同時に、これからどのように学習に取り組めば

良いのかを考える良い機会になったのではないかと思います。結果は返さ

れていませんが、自分でやり直しをし、次に繋げていこうと思います。こ

れから３年間、勉強と部活の両立共に頑張っていきましょう！ 

 

 

 

 

 

「硬式野球部」 

３年８組 A 

こんにちは！硬式野球部です！現在野球部は３年生１３人、２年生１３

人、１年生１８人の４４人で活動しています。シーズン中の休日のほとん

どは先生が他校との練習試合を組んでくださり、オフシーズンにはトレー

ニングを中心とした基礎練習、暖かい日には実践に近い練習をしています。

基本的に月曜日を除き毎日練習しています。 

他の私立の高校に比べて練習時間は劣りますが、短い時間で少しでも上

達しようと必死にやっています。そして、「私立の１００本は生野の１０本」

ということを念頭に置いて、一球に集中し、頭を使った野球を目指してい

ます。 

３月から新型コロナウイルスの影響で部活ができず甲子園も中止が決定

してしまい、先が見えない状況が続いていた中で代替大会の開催が決定し

ました。残念ながら無観客での試合となりみなさんに見ていただくことは

できないのですが、３年生にとって最後の大会なので悔いの残らないよう、

また、応援してくださる沢山の方々に１つでも多くの勝利を届けられるよ

うに全力で頑張ります！！ 
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「家庭科部」 

2-4 W.M 

こんにちは！家庭科部です！家庭科部は二年生3人、一年生1人の4人

で毎週木曜日に調理や手芸をして活動しています。 

 調理では一年間で様々なお菓子や料理を作ることができます。今までに、

お菓子ではチョコチップクッキーやガトーショコラ、シフォンケーキ、料

理ではたこ焼きやスパゲッティなどを作りました。部員のみんなと話し合

いながら作った作品が、美味しく、そして美しくできた時の嬉しさや達成

感は言うまでもありません！ 

 手芸ではエプロンやぬいぐるみ縫ったり、UV レジンでヘアゴムやキー

ホルダーを作ったりしています。『手芸』とひとくくりにいっても、様々な

作品を作って楽しむことができます。 

毎回の部活動を通してたくさんのことを学べるので、週に一回の頻度で

すがとても充実しています！まだまだ部員を募集しているので、お菓子作

りや料理がしたい人、食べることが好きな人、手芸でいろんなものを作っ

てみたいという人は是非、木曜日に被服室、調理室を覗いてみて下さい！ 

 

 

 

「E.S.S.部」   

T.M. 

こんにちは！E.S.S.部です。私たちは2年生１人、１年生５人の計６人

で毎週火曜日と金曜日にLL教室で活動しています。E.S.S.部と聞くとハ

ードル高いなと思う人が多いかもしれませんが、全然構える必要はありま

せん！英検に向けてみんなでわいわい話しながら勉強する日と、海外のボ

ードゲームをしたり映画を見たりする日があります。ハロウィンやクリス

マスにはパーティーをして、たくさんのお菓子を食べながらおしゃべりし

ます。クリスマスパーティーでは、プレゼント交換などもあります。先輩

後輩関係なくとても仲良しでアットホームな雰囲気なので、英語が苦手な

人でも緊張せずに楽しめると思います！英語が好きな人苦手な人、自分の

英語力を伸ばしたいと考えている人、どこかと兼部しようかなと思ってい

る人、いつでも体験・入部お待ちしてます！！！ぜひLL教室まで来てく

ださい！！ 

 
 

 

「陸上競技部」 

          Ｋ.Ａ 

こんにちは！陸上競技部です。 

現在、陸上競技部は約６０人で活動しています。 

部員の中には中学生のときに実績がなかったり、陸上未経験者が多数いま

すが、一生懸命に練習して活躍している選手が多数います。 

練習時間は比較的短いですが、練習をただこなすだけでなく、各々が競

技力を高めていくうえで大切なポイントを意識し、考えることで質の高い

練習を行っています。 

練習中は、声を掛け合って支えていく仲間でもある一方で競い合うライ

バルとしてお互いに切磋琢磨しあいながら練習をしています 

このような環境で練習を行うことによりしんどい練習も乗り越え、チー

ム全体の競技力が上がることで個人種目、リレー種目共に私立高校や体育

科の高校とも戦っていくことができます。 

今年はコロナの影響でシーズンの開始が遅れましたが、これからは試合

が始まるので応援よろしくお願いします。 

 


